

Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por andreseljedi - 23/11/2011 00:54

Los motivos que aduce Educación se dirigen a la necesaria reducción de gastos y, con el ánimo de ahorrar, se recortarían las pagas de aproximadamente 3.000 interinos que cubren vacantes a lo largo del curso escolar. Por otra parte, el compromiso actual de cubrir las vacantes de docentes semanalmente -pese a que tampoco se esté cumpliendo-, se diluye definitivamente por el nuevo término "periódicamente".

Así, aquel profesor interino que logre una vacante en noviembre, no cobrará un año como hasta ahora, sino que a 30 de junio acabará su contrato.

Al margen de que les queden otras tareas que realizar, y clases en Secundaria para las pruebas de selectividad, de certificación, de acceso a ciclos de formación profesional o de prácticas en centros de trabajo, ninguno de estos docentes interinos cobrará los meses de junio a agosto. En el caso de que las clases las acaben parcialmente, los contratos, al haber cesado, serán por jornada parcial, lo que también redundará en su nómina con respecto a la actual.

Para la conselleria no es más que el cumplimiento de los recortes de Zapatero de mayo de 2010, cuando rebajó un 5% a todos los funcionarios, aunque el acuerdo que ahora rechaza lo firmó después, en noviembre de 201

Los recortes afectan las pagas de dos meses de unos 3.000 profesores, a razón de 2.200 euros netos mensuales en Secundaria y de 1.800 en Primaria.

<http://www.diarioinformacion.com/alicante/2011/11/22/educacion-sigue-pasos-madrid-deja-paga-julio-agosto-3000-interinos/1193466.html?pCom=4#EnlaceComentarios>

¿Pensais que los interinos, (profesores que no tiene plaza fija, y que estan en bolsa) tienes que cobrar los meses de Julio y Agosto, en que no se trabaja?

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 23/11/2011 01:10

Yo sigo alucinando con las cifras de los sueldos. ¡Ni con sexenios cobro eso neto! y menos un interino...

Respecto a tu pregunta: en julio y agosto no se dan clases, pero buena parte de julio sí se trabaja. Podemos argumentar que parte de ese trabajo es de preparación del curso próximo y otra de burocracia del anterior; y que para eso no son imprescindibles los interinos. Lo que no podemos cuestionar es que si alguien da clases de noviembre a junio (como dice la noticia) tiene derecho a cobrar las vacaciones correspondientes a 9 meses (como todo trabajador). Es decir, 24,5 días laborales de julio.

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por andreseljedi - 23/11/2011 01:53

Mlp escribió:

Yo sigo alucinando con las cifras de los sueldos. ¡Ni con sexenios cobro eso neto! y menos un interino...

Respecto a tu pregunta: en julio y agosto no se dan clases, pero buena parte de julio sí se trabaja. Podemos argumentar que parte de ese trabajo es de preparación del curso próximo y otra de burocracia del anterior; y que para eso no son imprescindibles los interinos. Lo que no podemos cuestionar es que si alguien da clases de noviembre a junio (como dice la noticia) tiene derecho a cobrar las vacaciones correspondientes a 9 meses (como todo trabajador). Es decir, 24,5 días laborales de julio.

Y sí que se hace.

Se paga en el finiquito, las vacaciones no disputadas como cualquier trabajador.

Por cierto, la noticia esta mal con los sueldos, son en bruto.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 23/11/2011 02:12

andreseljedi escribió:

Y sí que se hace.

Se paga en el finiquito, las vacaciones no disputadas como cualquier trabajador.

Por cierto, la noticia esta mal con los sueldos, son en bruto.

Vale, pues que dejen de "equivocarse" siempre con lo mismo (el sueldo), que empieza a ser ya un poco sospechoso que siempre nos atribuyan mucho más de lo que ganamos... (¿para poner en contra a la opinión pública?).

Respecto a las pagas: ¿quieres decir que, además de julio y agosto les pagan un mes de vacaciones? Porque yo creo que no: agosto SON las vacaciones (al menos, de momento). Por tanto, la noticia vuelve a estar mal: no les dejan sin julio y agosto. Si los cesan el 30 de junio, los dejan sin agosto (julio se lo pagarán casi entero, en concepto de vacaciones).

Finalmente, a ver si empiezan a cubrir las bajas de verdad. Cuando yo tuve la de maternidad, avisé con dos meses de antelación, para que enviaran a un interino pronto. ¡El alumnado estuvo sin sustituto más de tres semanas! ¡y eso que, entonces, España "iba bien"!...

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por andreseljedi - 23/11/2011 02:15

Mlp escribió:

andreseljedi escribió:

Y sí que se hace.

Se paga en el finiquito, las vacaciones no disputadas como cualquier trabajador.

Por cierto, la noticia esta mal con los sueldos, son en bruto.
 Vale, pues que dejen de "equivocarse" siempre con lo mismo (el sueldo), que empieza a ser ya un poco sospechoso que siempre nos atribuyan mucho más de lo que ganamos... (¿para poner en contra a la opinión pública?).
 Respecto a las pagas: ¿quieres decir que, además de julio y agosto les pagan un mes de vacaciones? Porque yo creo que no: agosto SON las vacaciones (al menos, de momento). Por tanto, la noticia vuelve a estar mal: no les dejan sin julio y agosto. Si los cesan el 30 de junio, los dejan sin agosto (julio se lo pagarán casi entero, en concepto de vacaciones).
 Finalmente, a ver si empiezan a cubrir las bajas de verdad. Cuando yo tuve la de maternidad, avisé con dos meses de antelación, para que enviaran a un interino pronto. ¡El alumnado estuvo sin sustituto más de tres semanas! ¡y eso que, entonces, España "iba bien"!...

Exacto.
 Les dejan sin cobrar los mese de Julio y Agosto, pero realmente le pagarán las vacaciones no disfrutadas de los 10 meses anteriores, que es casi 1 mes.

Realmente solo se ahorran 1 mes.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por rafacremades - 23/11/2011 06:53

Mlp escribió:
 Yo sigo alucinando con las cifras de los sueldos. ¡Ni con sexenios cobro eso neto! y menos un interino...

Respecto a tu pregunta: en julio y agosto no se dan clases, pero buena parte de julio sí se trabaja. .

Yo si que alucino.

Mi cuñado y cuañada son profesores y se van de vacaciones el 1 de Julio y vuelven el 28 de agosto, asi que no creo que trabajen mucho en Julio, y muchas veces con compañeros de trabajo.

El resto de españoles les regalamos 3 meses de vacaciones al año.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por ahnacoff - 23/11/2011 09:00

mirandolo asi es normal que les quiten el sueldo mientras no trabajan.. pero como sigamos por ese camino, al final los sabados y domingos como no trabajamos pues no los cobraremos.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por andreseljedi - 23/11/2011 18:09

rafacremades escribió:

Mlp escribió:

Yo sigo alucinando con las cifras de los sueldos. ¡Ni con sexenios cobro eso neto! y menos un interino...

Respecto a tu pregunta: en julio y agosto no se dan clases, pero buena parte de julio sí se trabaja. .

Yo si que alucino.

Mi cuñado y cuañada son profesores y se van de vacaciones el 1 de Julio y vuelven el 28 de agosto, asi que no creo que trabajen mucho en Julio, y muchas veces con compañeros de trabajo.

El resto de españoles les regalamos 3 meses de vacaciones al año.

Es verdad que el Julio y agosto no trabaja el cuerpo docente de un colegio/instituto.

Solo está abierto para realizar matriculas.

el cierre del curso se hacen los días que no hay colegio en Junio, y la preparación al nuevo en los primeros de septiembre.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por andreseljedi - 23/11/2011 18:11

Los recortes afectan las pagas de dos meses de unos 3.000 profesores, a razón de 2.200 euros netos mensuales en Secundaria y de 1.800 en Primaria

La verdad es que si que cobran esto en neto, porque no se les hace retención.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 24/11/2011 02:24

andreseljedi escribió:

La verdad es que si que cobran esto en neto, porque no se les hace retención.

No me voy a erigir en abogada defensora de nadie, pero sabes que no es así. La SS se descuenta siempre. Y el IRPF, en función de lo que ganes en el año natural (que no coincide con el curso académico). Por tanto, l@s interin@s pueden tener una retención mínima si no han trabajado el curso anterior (nunca nula o "no se les descuenta nada") y después se regulariza en la Declaración de la Renta (como cualquier trabajador que no cotice por el año completo).

Saludos

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 24/11/2011 02:28

ahnacoff escribió:

mirandolo asi es normal que les quiten el sueldo mientras no trabajan.. pero como sigamos por ese camino, al final los sabados y domingos como no trabajamos pues no los cobraremos.
Ese es el camino, ahnacoff, pero la gente no parece ver lo de "cuando las barbas de tu vecino veas cortar"...

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 24/11/2011 02:32

rafacremades escribió:

El resto de españoles les regalamos 3 meses de vacaciones al año.

Ah ¿sí? Pues gracias, porque no me había enterado todavía...

De verdad, me resulta un poco triste el planteamiento (aunque debería haberme acostumbrado). Pero hoy llevo un día de subidón, gracias a las opiniones de ex-alumnos, que me llegan por distintos medios para contarme cosas bien distintas. Así que, simplemente, sonreiré ante tu comentario, y defenderé tu derecho a opinar.

Saludos

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 24/11/2011 02:34

andreseljedi escribió:

Los recortes afectan las pagas de dos meses

¿No habíamos quedado en que era un mes, y que incluso ("esa lacra social" :side: que es) el profesorado tiene derecho a su mes de vacaciones?

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por andreseljedi - 24/11/2011 05:25

Mlp escribió:

andreseljedi escribió:

La verdad es que si que cobran esto en neto, porque no se les hace retención.

No me voy a erigir en abogada defensora de nadie, pero sabes que no es así. La SS se descuenta siempre. Y el IRPF, en función de lo que ganes en el año natural (que no coincide con el curso académico). Por tanto, l@s interin@s pueden tener una retención mínima si no han trabajado el curso anterior (nunca nula o "no se les descuenta nada") y después se regulariza en la Declaración de la Renta (como cualquier trabajador que no cotice por el año completo).

Saludos

A los interinos se les retiene un 0%, porque no se sabe el tiempo que van a trabajar, con lo que esos meses cobrarán eso en neto.

Pero luego, a la hora de hacer declaración de la renta, tendrán que rendir cuentas con hacienda como cualquier hijo de vecino, dependiendo el tramo de irpf en el que estén, incluso si han trabajado todo el año, en la última nómina le retendrán de más por lo no retenido en meses anteriores.

Así que un interino que trabaje 5 meses, le ingresarán 11000€ aproximadamente más el finiquito.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por rafacremades - 24/11/2011 14:20

Mlp escribió:

rafacremades escribió:

El resto de españoles les regalamos 3 meses de vacaciones al año.

Ah ¿sí? Pues gracias, porque no me había enterado todavía...

De verdad, me resulta un poco triste el planteamiento (aunque debería haberme acostumbrado). Pero hoy llevo un día de subidón, gracias a las opiniones de ex-alumnos, que me llegan por distintos medios para contarme cosas bien distintas. Así que, simplemente, sonreiré ante tu comentario, y defenderé tu derecho a opinar.

Saludos

Pues sí, y como por tu tono debes de ser profesora, que sepas que mientras tu estas de vacaciones 2 semanas en navidades, otras 2 semanas en semana santa, y los 2 meses de verano, el resto de españolitos trabajamos 11 meses al año, para que vosotros disfruteis de esos 3 meses a la bartola, así que como mínimo, deberíais de no quejaros tanto, que sois unos privilegiados.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por ahnacoff - 24/11/2011 15:15

lo de los dos meses en verano es una barbaridad. incluso a mi me lo han reconocido ellos. yo les daba un mes, y el otro mes hacer escuela de verano o otros cursos a parados, o lo que sea.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 24/11/2011 16:25

andreseljedi escribió:

A los interinos se les retiene un 0%, porque no se sabe el tiempo que van a trabajar, con lo que esos meses cobrarán eso en neto.

Pero luego, a la hora de hacer declaración de la renta, tendrán que rendir cuentas con hacienda como cualquier hijo de vecino

Ignoro si es así ahora (tú lo sabrás mejor, probablemente) pero los dos cursos que yo fui interina, me

retuvieron. Poco hasta diciembre, y más desde enero, porque hacen las cuentas estimando que ese será tu único salario anual.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por ahnacoff - 24/11/2011 16:31

supongo que será dependiendo del trabajo que estés ejerciendo. yo llevo 3 años y medio de interino y si que me quitan.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 24/11/2011 16:38

rafacremades escribió:

como por tu tono debes de ser profesora, que sepas que mientras tu estas de vacaciones 2 semanas en navidades, otras 2 semanas en semana santa, y los 2 meses de verano, el resto de españolitos trabajamos 11 meses al año, para que vosotros disfruteis de esos 3 meses a la bartola, así que como mínimo, deberíais de no quejaros tanto, que sois unos privilegiados.

Hábil deducción: soy profesora. Y gracias a buena parte de mi alumnado, de sus familias, y de mis compañeros, muy feliz de serlo.

Ya he escrito otras veces en este foro que jamás he tenido dos meses de vacaciones en verano: básicamente porque julio es un mes pensado para trabajo sin alumnado, y para formación. De todos modos, ya te digo que no tengo intención de enfadarme ni de repetirme. Así que, si prefieres pensar eso, estupendo. Pero, al menos, no me achaques que me quejo mucho, porque es directamente falso. No me quejaba cuando mis compañeros de promoción ganaban mucho más que yo trabajando en la empresa privada; ni los acusaba de ser privilegiados.

Y, poco a poco, estoy aprendiendo a ignorar a quienes ahora opinan que la privilegiada soy yo. Porque ¿sabes qué? En el fondo, sí soy una privilegiada. Pero no por lo que tú crees, sino porque me encanta mi trabajo, me satisface hacerlo lo mejor que puedo, y las opiniones de quienes se benefician de eso me compensan por las de quienes juzgáis desde afuera.

Saludos

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por andreseljedi - 25/11/2011 00:13

Mlp escribió:

Ya he escrito otras veces en este foro que jamás he tenido dos meses de vacaciones en verano: básicamente porque julio es un mes pensado para trabajo sin alumnado, y para formación.

En Julio NO TRABAJA NINGÚN PROFESOR/MAESTRO.

Solo hay que pasarse por un colegio/instituto en julio, para ver que no hay ningun docente, solo el conserje,el cantinero y si tienes suerte, tal vez el director.

Estoy con ahnacoff, en que Julio debería de ser para impartir clases de repaso o de apoyo.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por rafacremades - 25/11/2011 00:19

Mlp escribió:

rafacremades escribió:

como por tu tono debes de ser profesora, que sepas que mientras tu estas de vacaciones 2 semanas en navidades, otras 2 semanas en semana santa, y los 2 meses de verano, el resto de españolitos trabajamos 11 meses al año, para que vosotros disfruteis de esos 3 meses a la bartola, así que como mínimo, deberíais de no quejaros tanto, que sois unos privilegiados.

Hábil deducción: soy profesora. Y gracias a buena parte de mi alumnado, de sus familias, y de mis compañeros, muy feliz de serlo.

Ya he escrito otras veces en este foro que jamás he tenido dos meses de vacaciones en verano: básicamente porque julio es un mes pensado para trabajo sin alumnado, y para formación. De todos modos, ya te digo que no tengo intención de enfadarme ni de repetirme. Así que, si prefieres pensar eso, estupendo. Pero, al menos, no me achaques que me quejo mucho, porque es directamente falso. No me quejaba cuando mis compañeros de promoción ganaban mucho más que yo trabajando en la empresa privada; ni los acusaba de ser privilegiados.

Y, poco a poco, estoy aprendiendo a ignorar a quienes ahora opinan que la privilegiada soy yo. Porque ¿sabes qué? En el fondo, sí soy una privilegiada. Pero no por lo que tú crees, sino porque me encanta mi trabajo, me satisface hacerlo lo mejor que puedo, y las opiniones de quienes se benefician de eso me compensan por las de quienes juzgáis desde afuera.

Saludos

Vaya, pues serás la única profesora que conozco que trabaja en Julio.

Mis cuñados estarán saltandose sus clases cuando se van 2 meses de vacaciones en Verano.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 25/11/2011 01:58

andreseljedi escribió:

En Julio NO TRABAJA NINGÚN PROFESOR/MAESTRO.

Solo hay que pasarse por un colegio/instituto en julio, para ver que no hay ningun docente, solo el conserje,el cantinero y si tienes suerte, tal vez el director.

Estoy con ahnacoff, en que Julio debería de ser para impartir clases de repaso o de apoyo.

1.- Trabajar no es solo dar clases

2.- Director, jefe de estudios y secretario están todo el mes de julio, cada día. El resto del profesorado (a quienes no se les ha acabado el contrato), muchos días en el centro (reuniones y similares), otros en casa (preparación, papeleos), otros en cursos de formación, otros como tribunales de oposiciones; otros en las empresas, coordinando las prácticas, etc

3.- La idea no sería mala si sirviera de algo. Me explico: con el sistema de evaluación actual, la mayoría

del alumnado que no aprueba es porque, durante el curso, se salta las clases, no trabaja en casa, no quiere estudiar o similares. Por supuesto que un buen docente puede reconducir a muchas de esas personas, pero está claro que no a todas. ¿De verdad crees que un mes extra les serviría? ¿o harían lo mismo que de septiembre a junio? La experiencia se ha probado (por ejemplo, en Extremadura) y hasta donde sé, los resultados no son nada halagüeños.

¡El alumnado español es de los que más clases recibe de Europa y de los que más fracasan! No creo que alargar el curso solucione nada, sinceramente.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por Mlp - 25/11/2011 02:00

rafacremades escribió:

Vaya, pues serás la única profesora que conozco que trabaja en Julio.

Mis cuñados estarán saltándose sus clases cuando se van 2 meses de vacaciones en Verano.

Pues seré, pero yo conozco unos cuantos (mírate arriba lo del "trabajo", si te apetece). Tus cuñados no se saltan clases. Otras tareas, sí. Salvo que se las lleven a la playa y tú lo ignores.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por andreseljedi - 25/11/2011 03:29

Mlp escribió:

2.- Director, jefe de estudios y secretario están todo el mes de julio, cada día. El resto del profesorado (a quienes no se les ha acabado el contrato), muchos días en el centro (reuniones y similares),

:blink:

Mlp escribió:

, otros en casa (preparación, papeleos),

:blink: :blink:

Mlp escribió:

otros como tribunales de oposiciones;

Bueno, hasta este año se pagaban aparte.

Mlp escribió:

otros en las empresas, coordinando las prácticas, etc

¿que practicas, las que se acaban en junio de los módulos?

:blink: :blink: :blink:

VEo muy bien que intentes justificar tu paga de Julio.

Si te crees todo esto, muy bien por ti, pero sabes que no ocurre así.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por ahnacoff - 25/11/2011 15:22

mi novia es profesora con la plaza en propiedad y ella misma me dice que es una barbaridad que esten dos meses parados. las clases empiezan sobre el dia 10 mas o menos de septiembre, y ellas entran el dia 1 para prepararlo todo. pero en julio y agosto nada. por lo menos en valencia.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por rafacremades - 25/11/2011 21:05

Mlp escribió:

rafacremades escribió:

Vaya, pues serás la única profesora que conozco que trabaja en Julio.

Mis cuñados estarán saltandose sus clases cuando se van 2 meses de vacaciones en Verano.

Pues seré, pero yo conozco unos cuantos (mírate arriba lo del "trabajo", si te apetece). Tus cuñados no se saltan clases. Otras tareas, sí. Salvo que se las lleven a la playa y tú lo ignores.

Claro, ahora que dices mis cuñados se bajan los exámenes para corregir a la playa en las amacas, y se preparan las clases mientras se broncean.

Lo que dice Andrés, es totalmente cierto, en Julio no hay ningun profesor, que yo he ido muchas veces por las matriculas de mis hijos.

Mlp escribió:

2.- Director, jefe de estudios y secretario están todo el mes de julio, cada día. El resto del profesorado (a quienes no se les ha acabado el contrato), muchos días en el centro (reuniones y similares), otros en casa (preparación, papeleos), otros en cursos de formación, otros como tribunales de oposiciones; otros en las empresas, coordinando las prácticas, etc

Será eso que dices, que estarán todos en su casa "preparando clases", y es que no les habrá dado tiempo con las 20 horas semanales que tienen durante el curso.

Cuentaselo a otro ese cuento, que ya somos mayorcitos y sabemos que en Julio, no se trabaja y lo cobrais, y punto.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por andreseljedi - 28/11/2011 17:57

Aun no se ha hecho efectivo, se van a reunir con los sindicatos para informarles de ello. No creo que hagan una huelga por esto, porque la mayoría lo vemos justo, pero no me extrañaría.

=====

Re: Educación deja sin la paga de julio y agosto a 3.000 interinos en la CV

Escrito por ahnacoff - 28/11/2011 18:01

andreseljedi escribió:

Aun no se ha hecho efectivo, se van a reunir con los sindicatos para informarles de ello. No creo que hagan una huelga por esto, porque la mayoría lo vemos justo, pero no me extrañaría.

la mayoría lo vemos justo si, pero los que hacen huelga por esto seran ellos, no nosotros

=====